

87年からノリー。云能・スポーツから政治経済まで幅広く各媒体に寄稿。東京在住。

者と確認でき  
官難民法に基  
人国を認める  
の許可を出し  
国を希望し  
している由利  
日にも長崎県  
施設へ移送し  
を經由して帰  
られる。

着いている木  
消防に通報し  
向側に、赤色  
号とみられる



深浦町森山の海岸

「幸運の女神」  
ヤンポPR  
本社青森支社訪問

### 平成29年度 進学情報展 ~2017小中学生のための進学情報Can in 八戸~

開催日：2017年12月3日(日)  
掲載日：2017年12月2日(土) / デーリー東北新聞

「人」にはよく会うが「6億当り」にはよく会わない。興費に1億、残りは投資「家も買っていくべき方位がある。私は『当たった』のでなく『当たった』んです」と豪語する彼に「ぜひ読者にも当たる方位を教えてください」とお願いし、誌面で再三、紹介した。もちろん私も方位磁石を片手に売り場に向かっていた。まったく当たらなかった。読者から「当たりました!」という報告が来ることもなかった。

ていた。同海保船舶事故が確認はいくことなどか島方面から流れている。海保管内に漂着をとどめていた隻目。

#### 少年に 11月8日

22暴行死判決 鹿市の公園で2月、津市の中学さん11当時(14)少年少女から暴その後死亡した員裁判で、津地傷害致死罪に問市のとび職少年5年以上8年以役5年以上10年定期刑判決を言い渡した。

田中伸一裁判長は判決理由で「『げんかしようや』と暴行を開始することを提案し、積極的かつ主体的に

10億円が当たる。新登場の「年末ジャンボプーチ700万」は1等700万円(千本)。「年末ジャンボミニ」

犯行に関わった」と指摘した上で「年下で体格も劣る被害者に、暴力を振るうなど悪質で卑劣」と非難した。  
**八戸である  
進学情報展**  
全国学習塾協会  
小中学生対象  
全国学習塾協会は3日午後1時半から、八戸市長根1丁目の友の会福祉会館で、「小中学生のための進学情報展Can in 八戸」を開催する。

当日は、八戸工大二高や函館ラ・サール中学・高校など、北海道や東北地区の私立高校の担当者らによる進学相談ブースを設置。中学生は青森県の全県テスト個人成績表を持参すれば、高校受験に向けたアドバイスを受けられる。  
入場無料。事前申し込みは不要。問い合わせは進学塾電話0178(47)2225へ。(福田駿)

▼県青少年健全育成条例違反、おいらせの男性に略式命令 弘前区検は1日までに、青森県青少年健全育成条例違反の罪で、おいらせ町一川目2丁目、男性会社員(20)を略式起訴し、弘前簡裁は罰金30万円の略式命令を24日付で出した。男性は5月26日、県内に住む女子生徒が18歳未満と知りながら、弘前市のホテルでみだらな行為をした疑いで逮捕された。

▼大麻所持容疑、ヒルクライムのDJ逮捕 静岡南署などは1日、大麻取締法違反(所持)の疑いで、ヒップホップユニット「Hilcrhyme (ヒルクライム)」で「DJ KATSU」として活動する齋藤桂広容疑者(38)を写真、

# な お な の 救 世 主 あ ら わ る